

GFL-Stadtratsfraktion • Münsterstraße 1d • 44534 Lünen a. d. Lippe

An den
Vorsitzenden des Ausschusses für
Sicherheit und Ordnung
Willy-Brandt-Platz 1
44532 Lünen

Ansprechpartner:
Kunibert Kampmann

Kontakt:
Tel. 02306/ 30 174 77
E-Mail fraktion@gfl-luenen.de

Lünen, 15. Mai 2020

Antrag an den Ausschuss für Sicherheit und Ordnung am 17. Juni 2020 und ggf. an weitere zuständige Gremien – Corona-bedingte Kulanzregelung für die Lünener Außengastronomie

Sehr geehrter Herr Jahnke, sehr geehrte Ausschussmitglieder,
die GFL-Fraktion stellt für die o. g. Sitzung folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird mit Blick auf die Corona-Abstandsregelungen beauftragt, Gaststätten, Eisdielen und allen anderen Anbietern mit Außengastronomie mehr öffentlichen Raum als Nutzfläche anzubieten, sofern dies die jeweiligen Verhältnisse vor Ort zulassen. Dieses Angebot soll möglichst kurzfristig und auf Kulanzbasis umgesetzt werden, ohne dass dafür erhöhte Gebühren/Beiträge in Rechnung gestellt werden.

Begründung

Im Zuge der Corona-Lockerungsregelungen nimmt auch die Außengastronomie wieder Fahrt auf. Allerdings können Gaststätten, Eisdielen und andere Anbieter mit Außengastronomie wegen der Abstandsregelungen deutlich weniger Gäste auf dem angemieteten öffentlichen Raum bewirten als vor der Pandemie. Da die genannten Anbieter ohnehin schon durch die Corona-Regelungen wirtschaftlich hart getroffen waren, sollte die Stadt eine Kulanzregelung treffen, wonach die Betriebe ihre Außengastronomie weiter als bisher ausdehnen dürfen. Hierbei sind selbstverständlich andere Belange zu berücksichtigen, insbesondere müssen alle Rettungswege frei bleiben. Die Regelung sollte zügig umgesetzt werden, damit die Betriebe die kommende Sommerzeit ausschöpfen können.

Weitere Erläuterungen erfolgen mündlich in der Sitzung.

Über eine Unterstützung unseres Antrags würden wir uns freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Johannes R. Hofnagel
Fraktionsvorsitzender